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Requerimento N.º 2935/2021 / * 
DDA A ds o AnA n,-'iU;'-j/[,ªjoA ' De, 

Dileto Plenário 

O Vereador que este subscreve, regimentalmente amparado, apregégíã à Mesa;- 

ouvido o Plenário, para que após aprovado, seja remetido cópia deste procedimento à 

Secretaria de Educação, à Secretaria de Obras, Representantes do corpo docente e 

Prefeito Municipal em exercício para que nos prazos da lei, prestem as seguintes 

informações em reunião online a ser agendada o mais breve possível. 

Aos assuntos à discorrer, reitero requerimento protocolado nesta casa, sob o nº 

73/2020, em relação às obras no CMEI Danielle Cristina Mendes da Silva em Passagem 

de Mariana datado em 20/05/2020, para os seguintes questionamentos: 

vY Novamente ecoa a preocupação do colegiado da creche, juntamente aos 

pais e funcionários, sobre a morosidade quanto ao início e conclusão das 

obras e a falta de retorno sobre este assunto à população. Quais fatores têm 

impedido o início das intervenções na creche? 

Y” Caso a demora para o início da obra esteja sendo causada pela burocracia 

do processo licitatório, quais etapas já foram vencidas? Quais etapas 

burocráticas ainda restam? Há uma estimativa para o fim do processo 

licitatório? 

vY Diante da interdição de algumas áreas da creche, algumas turmas dos 

maternais tiverem que ser alocadas na Sede da Sociedade Musical Santa 

Cecília em caráter provisório. Porém o espaço improvisado não é adequado 



e limita a eficiência das atividades educativas. Pais e funcionários temem 
que esta situação se estenda ainda mais, em virtude das obras não terem 
iniciado e questionam se há previsão de conclusão desta obra antes do 
início letivo de 2022? 

Y Em vistoria feita na creche ho ano passado, os engenheiros detectaram 
diversos problemas estruturais. Estes problemas estão incluídos no projeto 
de reforma para serem sanados? 

“ Responsáveis pela obra ficaram de reportar aos pais, em tempo, todas as 
ações, bem como o envio do eronograma das obras e nada foi comunicado 
até a presente data. Pede-se todos os esclarecimentos, pois nenhum 
comunicado é enviado aos pais e ao colegiado desde a data da reunião. 

Com o atraso nestas obras e a utilização de espaço provisório, locado para 
sanar a urgência do momento, a população se vê prejudicada quanto ao 
aprendizado dos filhos que frequentam o CMEI. Além do mais, todos os pais 
ficam preocupados com o bem estar das crianças, visto que o espaço da Sociedade 
Musical Santa Cecília não é adequado para ter aulas, sendo o intuito inicial de 
usar o espaço apenas durante a reforma do prédio. Diante deste cenário de 
improvisação ainda nos encontramos com um vírus que causou uma pandemia 
mundial e traz inseguranças quanto ao bem estar de todos. 
Nestes termos, 

Pede e Espera Deferimento. 

Mariana, 18 de novembro de 2021 

M Ronaldo Alves Bento 
Vereador 


